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Madame	  Ledez	  propose	  que	  la	  promotion	  de	  ces	  actions	  soit	  faite	  au	  cours	  du	  marché	  aux	  fleurs	  du	  
14	   Mai.	   Le	   projet	   s’étalera	   du	   29	   Mai	   au	   2	   Juin,	   avec	   un	   vernissage	   le	   31	  Mai,	   organisé	   par	   la	  
commune.	  

D’autre	  part,	  Madame	  Béatrice	  Catteau	  s’est	   invitée	  au	  conseil	  de	  quartier,	  afin	  de	  promouvoir	   son	  
action.	  Même	  s’il	  y	  a	  à	  organiser	  en	  amont	  les	  interventions	  au	  sein	  des	  conseils	  privés,	  ce	  qui	   lui	  a	  
été	   signifié	   par	   la	   présidente,	   Mme	   Catteau	   s’est	   exprimée	   (l’association	   avait	   déjà	   été	   présentée	  
auprès	  des	  conseillers	  comme	  intervenant	  dans	  le	  quartier	  de	  l’épine)	  Il	  y	  a	  des	  difficultés	  à	  mobiliser	  
les	   habitants	   pour	   la	   réalisation	  du	   journal	   de	  quartier	   «	  	   la	   feuille	   de	   l’épine	  !"#$%&'" ()" *)+&,-" .,/*"
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La	  «	  biam	  »	  ayant	  lieu	  tous	  les	  2	  ans,	  Me	  Ledez	  annonce	  que	  la	  demande	  de	  fresque	  sur	  la	  passerelle	  
du	  pavé	  du	  moulin	   a	   été	   annoncée	  pour	   la	   3ème	  édition.	   Elle	   fera	   suite	   à	  des	   travaux	  qui	   vont	   être	  
réalisés	  prochainement	  sur	  cette	  passerelle.	  (Christophe	  Tournemaine	  fait	  remonter	  par	  mail	  que	  des	  
utilisateurs	  de	  cette	  passerelle	  sont	  inquiets	  car	  la	  passerelle	  sera	  fermée	  pour	  les	  travaux	  :	  affaire	  à	  
suivre)	  

Questions	   diverses	  :	   Claudine	   revient	   sur	   les	   fils	   électriques	   du	   pavé	   du	  moulin,	   le	   long	   de	   la	   rue	  
devant	   l’école,	   et	   qui	   sont	   très	   bas.	   Cela	   avait	   déjà	   été	   signalé	   à	   plusieurs	   reprises,	   sans	   résultat.	  
Régine	  propose	  aux	  conseillers	  !de	  quartier	  de	  prendre	  des	  photos.	  	  

Selon	  Quentin,	   les	  jeunes	  collégiens	  de	  nos	  quartiers	  empruntent	  le	  chemin	  Napoléon	  pour	  aller	  au	  
collège.	  Qu’en	  est-‐il	  du	  chemin	  «	  	  transport	  doux	  »	  annoncé	  il	  y	  a	  quelques	  temps	  ?	  
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ramassage	  des!ordures	  ménagères	  ne	  pourrait	  pas	  se	  faire	  sur	  le	  boulevard	  plutôt	  que	  dans	  la	  rue.	  

Régine	  fait	  remarquer	  que	  l’entrée	  de	  l’aire	  de	  jeux	  est	  boueuse,	  surtout	  les	  jours	  de	  pluie.	  Il	  se	  forme	  
une	  flaque	  d’eau	  à	  cause	  du	  creux.	  

Un	  dernier	  échange	  a	  lieu	  concernant	  le	  protocole	  de	  participation	  citoyenne.	  L’idée	  de	  constituer	  un	  
groupe	  de	  citoyens	  vigilants	  au	  pavé	  du	  moulin	  n’est	  pas	  retenue.	  

Madame	   Ledez	   rappelle	   que	   le	   jeudi	   30	   Mars	   sera	   présenté	   à	   la	   salle	   Coget	   le	   projet	   de	   l’école	  
Rostand.	  Chaque	  conseiller	  a	  reçu	  une	  invitation.	  

Derniers	  points	  :	   le	  nom	  des	  stations	  de	  métro	  a	  changé	  dernièrement.	  Le	  conseil	   se	   félicite	  d’avoir	  
dénoncé	  en	  son	  temps	  les	  difficultés	  des	  voyageurs	  par	  rapport	  à	  la	  station	  lezennes,	  à	  Hellemmes.	  

L’invitation	  à	  l’école	  Herriot	  (NAPS)	  concernant	  les	  nichoirs	  a	  été	  quelque	  peu	  annulée,	  compte	  tenu	  
d’une	  mauvaise	  coordination	  des	  services.	  

Régine	   nous	   présente	   un	   projet	  :	   installation	   d’une	   armoire	   extérieure	   permettant	   l’installation	   de	  
livres	  en	  libre-‐service.	  Cela	  nécessite	  une	  petite	  organisation	  que	  Régine	  se	  propose	  d’assurer	  au	  titre	  
de	  Sandy’loisirs.	  Evelyne	  propose	  que	  ce	  soit	  plutôt	  un	  partenariat	  conseil	  de	  quartier	  /Sandy’loisirs.	  
La	  ville	  de	  Lille	  ferait	  une	  dotation	  de	  livres.	  Quentin	  propose	  que	  cela	  se	  fasse	  sous	  la	  forme	  d’une	  
boite	  à	  livres,	  comme	  une	  boite	  à	  sel	  !	  Elle	  pourrait	  être	  	  située	  à	  la	  droite	  de	  la	  salle	  Coget,	  près	  du	  
jardin	  partagé.	  La	  même	  démarche	  peut	  être	  retenue	  pour	   le	  quartier	  du	  pavé	  du	  moulin.	  Claudine	  
propose	  d’installer	  l’armoire	  sur	  l’aire	  de	  jeux.	  

Evelyne	   propose	   de	   revoir	   avec	  Angélique	  Gilibert	   pour	   reconduire	   la	   lecture	   verte	   durant	   l’été,!et	  
aussi	  dans	  le	  cadre	  du	  marché	  aux	  fleurs.	  

	   	  

La	  prochaine	  réunion	  aura	  lieu	  le	  vendredi	  19	  Mai	  à	  18	  h	  30	  	  au	  pavé	  du	  moulin	  (restaurant	  scolaire)	  	  

Pour	  le	  conseil	  :	  Evelyne	  Ledez	  


